

MEDIENINFORMATION

18.12.2020

Freude zu Weihnachten schenken – 8 000 Euro-Spende für soziale Projekte von der Sparkasse Bamberg

Bamberg. Anderen eine Freude machen, Wertschätzung zeigen – auch in diesem Jahr geht die Sparkasse Bamberg an Weihnachten ihren eigenen Weg. Dazu zählen neben persönlichen Weihnachtsgrüßen Spenden statt Geschenke. Insgesamt 8 000 Euro gehen an zwei gemeinnützige Organisationen aus der Region, die mit der Weihnachtsspende überrascht wurden. „Unsere Kundinnen und Kunden finden es gut, dass wir an Weihnachten spenden und auf aufwändige Geschenke verzichten“, sagt Stephan Kirchner, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Bamberg. „Mit unseren Spenden unterstützen wir soziale Projekte in unserer Heimat, die viel Gutes bewirken“, ergänzt Vorstandsmitglied Thomas Schmidt.

Über 4 000 Euro freut sich zum einen das Bayerische Rote Kreuz. Die Spende wird in die Einrichtung eines Kleiderladens investiert. Hier kann hochwertige getragene Kleidung zu fairen Preisen gekauft werden. Er ist eine soziale und nachhaltige Alternative, gerade für bedürftige Menschen. Zum anderen unterstützt die Sparkasse das Projekt „Schüler.Bilden.Zukunft“ des Don Bosco Jugendwerks mit 4 000 Euro. Benachteiligte junge Menschen werden in ihren personalen, sozialen und fachlichen Kompetenzen gestärkt und gefördert – damit das Leben der jungen Menschen gelingt.



v.l. Vorstandsvorsitzender Stephan Kirchner, Regina Jans und Emil Hartmann vom Don Bosco Jugendwerk, Klaus Otto, Geschäftsführer des BRK Bamberg, und Vorstandsmitglied Thomas Schmidt